

# Mère colère : témoignage

Sonia, 35 ans

Ma mère semblait bouillonner en permanence d'une immense rage intérieure et il ne fallait pas grand-chose pour que "ça" explose. Je revois, je revis ses colères : son visage cramoisi, sa bouche tordue de rage hurlant les pires insultes, les coups assenés à toute volée, et le plus horrible : son regard ! Ses yeux devenaient froids et durs comme du marbre, exprimaient une haine farouche aussi incompréhensible que terrifiante et brillaient d'une sorte de lueur démente qui m'angoissait terriblement.

Parfois, après, elle simulait un abandon : elle m'enfermait à clef dans la maison et partait pour quelques heures, me laissant seule, totalement désemparée et paniquée.

Aujourd'hui, je sais que cette haine et cette colère, qu'elle déchargeait sur moi à la moindre occasion, étaient destinées à ses propres parents, mais cela atténue peu ma souffrance d'enfant.

modifié en septembre 2009